
Liby Liby ������ 
Un ringraziamento speciale al mio consulente Fiori Di Edward 
Bach che mi ha accompagnato in questo viaggio con salite e discese 
........tutto è iniziato per una consulenza per combattere l'ansia e 
disturbi fisici correllati (gola chiusa, tachicardia, ecc.....) dopo 
un'anno di percorso eccomi qui a non assumere fiori da circa due 
mesi con assenza di ansia ....benessere ed è aumentata l'autostima 
.........grazieeeeeeeeee������ 
 
Di Graziano Petrucciani ���Consulente dei Fiori di Bach ������“il/la 
sottoscritto/a ai sensi dell'art.13 della legge 196/2003 (tutela sulla 
privacy) esprime il consenso al trattamento dei dati personali.”  
 

https://www.facebook.com/libylibe

